

Fecha	Sección	Página
10.12.2009	Nacional	2

## DE OFICIO REPORTERO Raúl Sánchez Carrillo

Banxico, Hacienda y Sedesol FHB-Copenhague

os nombramientos que, primero en forma de propuesta al Senado hizo el presidente **Felipe Calderó**n en la Secretaría de Hacienda y el banco central, contiene una decisión casi al final de las sesiones senatoriales y al límite para hacerlo.

Desde luego se trata de **Agustín Carstens**, de prestigio internacional y con una amplia experiencia que da garantía de que su nombramiento será bien aceptado en los organismos internacionales como el Fondo Monetario Internacional y el Bando Mundial en y de donde el doctor Carstens es respetado y reconocido.

En el caso de doctor **Ernesto Cordero** en la Secretaría de Hacienda, pocos saben que el ex secretario de Sedesol no sólo tiene la capacidad, sino también tiene la experiencia, ya que hace 12 años siendo subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda, conoció del tema presupuestos y de los que representan destinar recursos a programas midiendo su alcance y objetivo de éxito.

Emesto Cordero es además un funcionario que sorprenderá en el muy corto plazo a todos los sectores involucrados con la Secretaría de Hacienda y que además, reforzará lo que en el trabajo hacia la Convención Hacendaria se debe contar.

Por su parte, el presidente Calderón al anunciar tales cargos pidió de la manera más atenta al doctor Carstens e instruyó a Ernesto Cordero, de realizar una transición ordenada y armónica en la SHCP, a fin de que se preserve de manera cuidadosa el interés de la nación, se le dé certidumbre a los inversionistas y actores económicos, y se tenga el debido cuidado en el despacho y seguimiento de los asuntos.

El Presidente pidió respetuosamente al Senado de la República que valore, en sus términos, las candidaturas.

En otros asuntos, Calderón recibió al primer ministro de Turquía, Recep Tayyip Erdogan.

Destacó como uno de los temas su preocupación por el cambio climático y su deseo de que haya avances en la Cumbre de Copenhage.

Al participar en la ciudad de Durango en la XXXVII Reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores, **Fidel Herrera Beltrán** urgió atender el problema del cambio climático, el cual debe combatirse con visión global y acciones regionales, con enfoque científico y desde un plano ético.

El Gobernador de Veracruz, quien fue designado como delegado de la Conago para asistir a la Cumbre Mundial que sobre el tema se efectúa en Copenhague, Dinamarca, afirmó que la revolución energética es la solución más viable para frenar este fenómeno.

Aludió que los escenarios del cambid climático para México son alarmantes, sobre todo porque el país carece de los recursos para enfrentar y mitigar los impactos de este fenómeno, además de poseer una elevada vulnerabilidad social, económica y política.

Recordó que en noviembre de 2008 Veracruz fue estado líder en la elaboración del Programa Veracruzano Ante el Cambio Climático, primero en su tipo en el país, dirigido a combatir frontalmente este fenómeno, en el que se hizo un llamado para que países tomaran las medidas adecuadas para reducir la emisión de gases contaminantes y focalizaran sus inversiones, públicas y privadas, al sector de las energías limpias.

rsanchezc@editorialmac.com.mx



Página 1 de 1 \$ 9437.47 Tam: 162 cm2 AHERNANDEZ